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Uhr Der neue Kampfjet hat noch nicht abgehoben: Die Räte streiten weiterhin darüber, in 

welchem  

 Fundstelle 1...Sicherheitspolitisch nicht relevant" Wenn die Industrie Subventionen 

brauche, müssten diese als solche ausgewiesen und mit dem Budget beschlossen 

werden, sagte SP-Sprecher Pierre-Alain Fridez (JU). David Zuberbühler (SVP/AR) rief in 

Erinnerung, dass das gesamte Investitionsvolumen der Armee über zehn Jahre hinweg 

15 Milliarden Franken betrage. Davon werde...  

 Fundstelle 2...sich darüber hinaus überhaupt platzieren liessen. Eine vollständige 

Kompensation habe sich in der Vergangenheit jeweils kaum realisieren lassen, sagte 

Kommissionssprecher Thomas Hurter (SVP/SH). Verteidigungsministerin Viola Amherd 

unterstützte den Nationalrat. Es gehe bei der Beschaffung um die Sicherheit der 

Bevölkerung, sagte sie. Was über 60 Prozent Offset-Geschäfte hinausgehe, sei...  

 Fundstelle 3...liessen. Eine vollständige Kompensation habe sich in der Vergangenheit 

jeweils kaum realisieren lassen, sagte Kommissionssprecher Thomas Hurter (SVP/SH). 

Verteidigungsministerin Viola Amherd unterstützte den Nationalrat. Es gehe bei der 

Beschaffung um die Sicherheit der Bevölkerung, sagte sie. Was über 60 Prozent Offset-...  

 Fundstelle 4...Wenn die Industrie Subventionen brauche, müssten diese als solche 

ausgewiesen und mit dem Budget beschlossen werden, sagte SP-Sprecher Pierre-Alain 

Fridez (JU). David Zuberbühler (SVP/AR) rief in Erinnerung, dass das gesamte 

Investitionsvolumen der Armee über zehn Jahre hinweg 15 Milliarden Franken betrage. 

Davon...  

 Fundstelle 5...sich darüber hinaus überhaupt platzieren liessen. Eine vollständige 

Kompensation habe sich in der Vergangenheit jeweils kaum realisieren lassen, sagte 

Kommissionssprecher Thomas Hurter (SVP/SH). Verteidigungsministerin Viola Amherd 

unterstützte den Nationalrat. Es gehe bei der Beschaffung um die Sicherheit der 

Bevölkerung, sagte sie...  

 


